



17.03.2008

Kleine Anfrage

Einführung von Sofortteams

Auf eine Kleine Anfrage unserer Fraktion antwortete Stadtrat Jochen Partsch am 14. Januar 2008 wie folgt:

„Nach dem Bezug des Neubautraktes wird die ARGE Darmstadt durch Schaffung eines Sofortteams ihre Unterstützungsberechtigten schneller in den Arbeitsmarkt vermitteln als bisher.“

Durch diese sybillinische Antwort drängen sich folgende Fragen auf:

1. Ab wann sollen diese sogenannten Sofortteams installiert werden, und ab wann werden sie arbeitsfähig sein?
2. Handelt es sich bei den Kunden der Sofortteams prinzipiell um so genannte Neufälle?
3. Mit wie vielen Fällen wären diese Sofortteams künftig voraussichtlich konfrontiert?
4. Welche spezifischen Aufgaben sollen die Sofortteams übernehmen, und was verspricht man sich von ihnen?
5. Welche Rolle spielen die sogenannten Sofortangebote (§ 15 a SGB II) bei der künftigen Tätigkeit der Sofortteams?
6. Über welche Qualifikationen verfügen die entsprechenden Mitarbeiter?
7. Werden die Mitarbeiter von ihren bisherigen Betätigungen entbunden - d.h. verlieren sie damit ihre alten Kunden - oder müssen sie diese weiterhin ausüben?

Rainer Keil
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck
Stadtverordneter